

News-Archiv Oberpfaffenhofen

Staatssekretärin Katja Hessel informiert sich im DLR Oberpfaffenhofen über aktuelle Wissenschaftsprojekte

28. Januar 2009



Am Dienstag, den 13. Januar 2009 stattete die Staatssekretärin Katja Hessel – seit Oktober 2008 Staatssekretärin im Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie – dem Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt Oberpfaffenhofen erstmalig einen Besuch ab, um sich ein Bild vom Wissenschaftsstandort Oberpfaffenhofen zu machen und sich vor Ort von innovativer Forschung und Technik begeistern zu lassen.

Anlässlich des Besuches sprachen die Institutsleiter des Zentrums über aktuelle Projekte und Highlights ihrer Forschungsarbeit. Das Projekt TerraSAR-X, ein Radarsatellitenprojekt, präsentiert vom Institut für Hochfrequenztechnik und Radarsysteme, sowie das deutsch-indonesische Tsunami-Frühwarnsystem GITEWS des Deutschen Fernerkundungsdatenzentrums ernteten großen Beifall.

Dass ein wichtiger Bereich des DLR Oberpfaffenhofen die Wetter- und Klimaforschung betrifft,

beeindruckte und begeisterte die Staatssekretärin sehr. Die aktuellen Themen des Instituts für Physik der Atmosphäre verfolgte sie mit großem Interesse.

Mit dem Besuch im Deutschen Raumfahrt-Kontrollzentrum sowie im neuen Galileo Kontrollzentrum, einschließlich einer fachlichen Einführung in das Galileo-Projekt durch das Institut für Kommunikation und Navigation, endete das Programm und das DLR verabschiedete sich von Katja Hessel, die offensichtlich Gefallen gefunden hat an den DLR High-Tech-Themen.

Kontakt

Miriam Kamin

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR)

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel: +49 8153 28-2297

Fax: +49 8153 28-1243

E-Mail: Miriam.Kamin@dlr.de

Kontaktdaten für Bild- und Videoanfragen sowie Informationen zu den DLR-Nutzungsbedingungen finden Sie im Impressum der Website des DLR.